
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６５０回例会 ２０１９年５月９日(木)(晴） 

 

司  会  陶山典之副幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「君が代」「奉仕の理想」（原恵美子さん) 

唱  和  「ロータリーの目的」（桐山晃忠さん) 

ビジター紹介  米山奨学生2019学年度 オーランキッチ 

ャレン・ナッチャーさん(タイ) 

秦野ＲＣ 山口典彦様 

秦野中ＲＣ 佐野友保様 

 

              

○令和になって最初の例会です。今日は出席率が 100％と 

 いうことで、最近はずっとなかったことなので大変うれ 

しく思います。 

○10連休はみなさん如何でしたか？私自身は孫が 13人も 

 集まりたいへん賑やかでした。ただ奥さんは食事の支度 

 がたいへんで、片付けを手伝ったりと自分なりには頑張 

りました。 

○5/6(月)伊勢原ＲＣ50周年記念事業として、ポリオ撲滅 

チャリティコンペが開催されました。総勢 150～60名の 

参加者で当クラブからは5名の参加で、残念ながら 

賞品入賞関係はありませんでした。 

○また幼い子供さんの死亡事故がありました。これだけは、 

胸が痛くなりテレビを見ていても涙がこぼれてしまい 

ます。自分にも同じくらいの孫がおりますので、本当に 

避けられない事故だったのかと感じました。このような 

 事故はまだまだ連鎖する可能性があります。幼い子供さ 

んが巻き込まれないよう気を付けて欲しいです。 

○5/11(土)、伊勢原ＲＣ50周年記念式典が開催されます。 

 当クラブからは 15名参加、受付 15：30～、記念式典  

 16：00～、祝宴 17：00～となっております。場所は小田 

 急センチュリー相模大野 8Ｆです。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①5月のロータリーレート  1＄＝１１２円 

②2019－2020年度青少年交換学生 カウンセラー説明 

 会について 

   5月11日(土)15：00～17：00  

第一相澤ビル 3階会議室 

③2019－2020年度青少年交換ホストクラブ提出書類の 

 お願い  【締切 6月下旬】 

会員数 30名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事後】兒玉さん 

 (4/21 地区協) 

 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

5月 2日 

○休会 

5月 9日 

○卓話 

  加藤さん 

○定例理事会 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

5月 16日 

○卓話 

  仲野さん 

 

出席義務    29名    

出席数     29名    

出席率 100％    

前々回

の修正 

       

76.67％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



＊ロータリー青少年交換プログラム ホストクラブ申 

 請書 

＊ロータリー青少年交換プログラム ホストファミリ 

 ー申請書 

＊青少年ボランティア誓約書 

＊覚書  承認と同意 

＊青少年交換 クラブ担当予定表 

④次年度会員増強・会員維持セミナー開催のご案内 

  6月11日(火) 13：30～17：30 

          ミナパーク6Ｆ(藤沢駅北口) 

 

 

【受付文書】 

①秦野市国際交流協会より 

 「中学生英語スピーチコンテスト」第 1回実行委員会 

 の開催について 

 ②秦野市交通安全対策協議会より 

 ・春の交通安全運動並びに九都県市一斉自転車マナー 

アップ運動について 

  ・秦野市交通安全対策協議会総会の開催について 

 ③かめりあＲＣより バナー  〖回覧〗 

 

【例会変更】  

 ≪秦野≫  

  5月28日(火)→ 夜間例会の予定でしたが、通常例会 

  6月4日(火)→  6月8日(土)震生湖下草刈に振替 

            

【本日の配布物】 ①卓話資料 

 

 

御入会記念日 瀬戸さん(5/10) 

会社創業記念日 鈴木さん(5/14)、東島さん(5/15) 

御誕生記念日 (会員) 原恵さん(5/14) 

       (奥様・ご主人) 柳川みよ子さん(5/13) 

               原恵美子さん(5/14) 

     

 

 

○これから 1年間新しい仲間を紹介します。名前はオーラ 

 ンキッチャレン・ナッチャーさんといい、東海大学経済 

学部の４年生です。只今就職活動真っ最中だそうです。 

 お国はタイということで、来年３月まで皆さんのところ 

 へ毎月お見えになります。お名前がたいへん長いので 

 「なっちゃん」という呼び名にしたいと思います。今日 

 はビジターですが、次回からは親睦委員会の仲間となっ 

 て頂き、この笑顔を皆さんに振りまいて頂き、またなっ 

ちゃんのことを知って頂けたら大変ありがたいと思い 

ます。またこの１年の間にタイのことばを一つでも二つ 

でも覚えられたらいいなと思っています。 

      

＜米山奨学生 オーランキッチャレン・ナッチャーさん＞ 

○「なっちゃん」で結構なのでよろしくお願いします。 

 日本に来て今年で 4年になります。日本に来た理由は、 

 昔子供の頃日本語を勉強したことがありますが、その時 

 は全然話せなくて、もっと話せるようになりたいと思い 

 日本に留学しました。 

 またもう一つの理由は、アジアの中で日本の経済発展が 

 一番早いと思っていて、アジアの国で何故日本が早いの 

か疑問に思っていました。日本に来て、日本人の考え方 

や働き方を勉強したいと思い経済学部に入りました。 

これから毎月例会にきますので、いろいろな日本のこ 

とや働き方などを教えてもらえたらうれしいです。どう 

ぞよろしくお願いします。 

      

 

 

○秦野RC 山口典彦様「本日は宜しくお願いします。」 

○秦野中 RC 佐野友保様「いつもお世話になっています。」 

○諸星道治さん「新元号、令和での最初の例会にスマイル 

します。そして奨学生のナッチャーさん、ようこそ名水 

ロータリークラブへ。」 

○鈴木和夫さん「秦野RC山口典彦様、米山奨学生オーラン 

キッチャレン・ナッチャー様ようこそいらっしゃいまし 

た。創業記念日のお祝いありがとうございます。起業し 

て16年、苦労の連続です。今も苦労しています。」 

○北村俊和さん「次年度の為の地区セミナーたくさんです。 

 ロータリーづくしです。スマイルします。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

奨学金贈呈 

幹 事 報 告 

記 念 日 

スマイル報告 



○桐山晃忠さん「何となくスマイル、スマイル。あまり笑 

わないですね。」 

○木村眞澄さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原郁夫さん「家内の誕生祝いありがとうございます。」 

○原恵美子さん「御誕生記念のお祝いを有難うございます。 

 いよいよ年金受給者となります。残されている人生を少 

 しでも人様の為に有意義に過ごせたらと思っています。」 

○東島礼美さん「創業記念のお祝いありがとうございます。 

 今年も頑張ります。」 

○福原美千加さん「スマイルします。」 

○淵脇美代子さん「長いお休み、皆様いかがでしたでしょ 

うか？何もしないのも疲れますね！実感！！」 

○古谷スミ子さん「本日は米山奨学生のナッチャンを同道 

致しました。１年間お世話になります。どうぞよろしく 

お願い致します。」 

○諸星利男さん「スマイルします。」 

○柳川清紀さん「妻の誕生祝いありがとうございます。」 

○山本裕宣さんスマイルします。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「いつもスマイルご協力ありがとうござい 

ます。もう一息です。よろしくお願いします。」 

                  合計 60,000円 

  

 

         ＜加藤一也さん＞ 

       

○今年は亥年ということで、私は年男になります。 

 よく賀詞の挨拶で亥年は良くない年と言われますが、調 

べてみました。 

○まず 12年前(平成19年)は、我々社会保険労務士の年金 

問題勃発、24年前(平成7年)は地下鉄サリン事件が発生、 

36年前(昭和58年)ロッキード事件、田中元首相に実刑 

判決、48年前(昭和46年)ドルショックで、東証戦後最 

大の値下げを記録しました。 

丁度60年前(昭和34年)、私が生まれた年ですが、これ 

は良い年でした。まず皇太子(現天皇)さまが美智子さま 

とご成婚されました。また長嶋選手が天覧試合でホーム 

ランを打ちました。そして第 1回日本レコード大賞に水 

原弘「黒い花びら」が受賞され、ＩＯＣ総会で第 18 

回オリンピックの開催地が東京に決定されました。 

ということで 60年前の亥年は良いことばかりが載っ 

ています。 

ただ12年前・24年前・36年前・48年前となるとあま 

り良くない悪い事件が起きたということになります。 

○今日配布しました資料に「あなたの会社の働き方改 

革！」とあります。資料の下方にフラッグのＮＯ1～ 

ＮＯ3まで載っていますが、まずＮＯ2「年次有給休暇 

の時季指定」について、今年の 4月1日より有休が10 

日以上発生した方には必ず5日間取らせないといけま 

せん。もし取れない場合は労働者と打ち合わせして休 

む日を決めなければなりません。 

次にフラグＮＯ1「時間外労働の上限規制」月 45時間 

年360時間(原則)、但し中小企業は来年 4月1日より 

施行となります。 

フラグＮＯ3ですが、「同一労働・同一賃金」正規と非 

正規の不合理な待遇差を禁止とあります。例えば同じ 

仕事をしているＡさん・Ｂさんですが、Ｂさんの方が 

能力的に低いといった場合は、賃金を下げてもかまい 

ません。これは正当な評価によって賃金を下げたので 

特に問題はありません。給料の評価を決めてあげれば 

賃金格差ではないわけです。同じ仕事しているけど給料 

が違うと思うかもしれませんが、能力が違うので給料が 

違ってもいいわけです。 

○働き方改革を行うに当たり次の対応はできていますか？ 

①時間外労働を行うにはサブロク(36)協定が必要です。 

 サブロクとは、労基法の36条のことで残業を 1時間 

でもする会社は会社側と労働者とで 36協定を結ばな 

いと違法になります。 

 ②労働契約を締結する際は労働者に対して、労働条件を 

  書面等で交付する必要があります。例えば働く場所、 

  始業・終業時間、給料は月給制等を細かく記載します。 

 ③労働者が 10名以上の場合は、就業規則の作成・届け出 

  が必要です。就業規則は会社の憲法です。作成したら 

  労働者も経営者も規則に則って働かないといけないル 

ールです。 

 ④賃金台帳・労働者名簿などを作成する必要があります。 

  作成しておくと管理がし易いです。また賃金台帳に今 

回の有給休暇の付与がありますから、残日数等を載せ 

管理すると良いと思います。 

 ⑤非正規の方を雇っている場合は、正規の方と比べて不 

合理な待遇差がないようにする必要があります。 

以上ざっとお話ししましたが、「働き方改革」の詳細は厚生 

労働省の特設サイトをご覧ください。 

 

卓  話 



 

２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第１７回 定例理事会議事録 

日  時 ２０１９年５月９日（木） １３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所  ３０３室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員 12名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【報告事項】 

１．クラブ研修会 収支報告の件                 報告者：諸星常親睦活動委員長    

  ➡内容については資料の通り。  ⇒＜承認＞                           

                                                 

２．地区研修会 交通費車代支出の件               報告者：鈴木幹事         

  ➡去る 4/21(土)に地区研修会があり、陶山さんの車に乗り合いで参加し、車代として１万円の支出を  

   しました。   ⇒＜承認＞                                 

                                                 

３．退会届受理                         報告者：諸星道会長        

  ➡①柳川清紀さん、②酒井健一さんの２名から６月末での退会届が提出されています。お二人ともに  

   体調不良の為ということです。  ⇒＜承認＞ 名誉会員については検討する。          

 

【審議事項】 

１．秦野市教育委員会 第 10回親子川柳退会後援依頼        報告者：関青少年奉仕委員長    

  ➡金額については例年通り１万円の助成とする。  ⇒＜承認＞                  

                                                 

２．公益財団法人 かながわトラストみどり財団 2019年緑の募金運動のお願い  報告者：鈴木幹事   

  ➡クラブとしては纏まった募金はしておらず、あくまで個人で行っている。よって今月中の例会時に  

   募金箱を回覧し、集まった分を募金とする。 ⇒＜承認＞                    

 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞                             

１．伊勢原ＲＣ50周年記念式典 登録者 16名            報告者：鈴木幹事         

  ➡最終的に 15名の登録参加となります。                             

                                                 

２．来年度地区財団補助金配分決定通知               報告者：鈴木幹事         

  ➡ロータリー財団申請額：＄3,640.00、地区補助金配分額：＄2,730.00で決定しました。説明会が 5/14  

   にあるので、北村エレクト他 4名で参加して頂く事になっております。              

                                                 

３．渋沢駅北口ベンチ設置の件                   報告者：古谷社会奉仕委員長    



  ➡建設総務課から許可は得られました。現地を見て頂き、設置場所も指示を頂いたのでベンチは発注し  

   ました。現物が届きましたら、山本さんにご協力頂き動かないように工夫したいと思っています。  

   6月中には設置完了予定です。                                 

                                                 

４．親睦ミーティングの件                     報告者：諸星常親睦活動委員長   

  ➡今年度中に親睦ミーティングをもう１回開催して欲しいとの話しがあったので、事務局諸星さんの   

   送別会を兼ねて開催したいと思います。例会扱いはしないで、自由参加とします。参加費は各自負担  

   とし、親睦委員会から１万円支出する。日時：5/23(木) 18時～、場所：会長 貸店舗 ⇒＜承認＞   

 

 

 

 

 ※ 次回理事会開催予定  ２０１９年６月６日（木）１３：３０～ 秦野商工会議所 ３０３室    

 

 

                               

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


